

あやせしょうがっこう こんにちは綾瀬小学校です！

6年生連合運動会

10月29日(水)に綾瀬市内の10校の6年生が綾瀬市スポーツセンター陸上競技場に集まり連合運動会が開催されました。今年度は綾瀬小学校が開会式で選手宣誓を行い、とても立派な態度で代表を果たしてくれました。

一人ひとりが他校の児童と50m走を走り記録をとりました。そして、男女別学校対抗400mリレーでは、スタンドから代表の選手を全力で応援する姿とその声援に応えるように走る選手の姿がありました。また、落合小とチームを組んだ玉入れでは準優勝しました。他校の児童の頑張りに拍手を送る姿も見られ、連合運動会ならではの経験をすることができました。



今年度、綾瀬小学校では「あいさつ」と「時間を守る」の二つを重点に取り組んでいます。11月の講話朝会では五味太郎さんの「挨拶絵本」を用いて挨拶の大切さについて話をしました。

挨拶は「おはよう」「こんにちは」の言葉だけの問題ではなく、挨拶をすると自分が元気になるし、してもらった相手もうれしく温かな気持ちになることを伝えました。元気な挨拶で、自分も周りの人も気持ちのよい一日がすごせるようにしていきたいと思います。

「時間」については、2学期から、朝や業間終了のチャイムを変えることで、「用意をする時間」を意識できるようにしています。時間を守ることも、挨拶と同じように相手を尊重することにつながります。学校ではたくさんの子どもたちが一緒に生活をしています。授業や掃除、休み時間のスタートが守られないと、他の人の時間を奪うことになります。一人ひとりが時間を意識することでメリハリのある学校生活を送れるようにしていきたいと思います。

12月の行事予定

日	曜日	行事	プラザ
1	月	2年ぐすのきおはなし会	○
2	火	人権朝会(人権啓発)	○
3	水		○
4	木	S学活(学校をきれいにしよう)	○
5	金		○
6	土		×
7	日		×
8	月	1年ぐすのきおはなし会 後期 個別面談1 普4 全員清掃	○
9	火	後期個別面談2 普4 防火作品表彰	○
10	水	後期個別面談3 普4	○
11	木	スクールアンケート 後期個別面談4 普4	○
12	金	後期個別面談5 普4	○
13	土		×
14	日		×
15	月	2年ぐすのきおはなし会 健康 の日 中学校の話(綾北中)	○
16	火	児童朝会(クラブ紹介①)	○
17	水	大掃除(全員清掃)	○
18	木	普5 児童朝会(クラブ紹介②) 中学校の話(綾中)	○
19	金	大掃除(全員清掃)	○
20	土		×
21	日		×
22	月	普5 1年ぐすのきおはなし会	○
23	火	普4 13:20 下校 給食終了・プラザ終了2	○
24	水	特4 12:15 下校 終業式(行0.5)	×
25	木	冬季休業1	×
26	金	冬季休業2	×
27	土		×
28	日		×
29	月	年末年始休業1	×
30	火	年末年始休業2	×
31	火	年末年始休業3	×

「スタート」の前には 「用意」をする。

徒競走をはじめ、何か競争・競技をするときに耳にする「用意」と「ドン」。かけ声に多少の違いこそあれ、いきなり不意打ちのように「ドン」で始まるものはあまりないようです。このことを多くの方は「当たり前」と思われるでしょう。歩行や発声のように、自然に行う動作でもない限り、私たちは「用意する、準備する、構える」など、動作に先んじて体と心を準備しないとの確な動きをできないのです。

お子様は「用意・準備」をされていますか。もうすぐ年末です。年末大掃除は新年のスタートをよいものにする準備と言えます。お正月のあいさつ、様々な儀式(初日の出を拝む・初詣・お年玉)は1年間を安全に充実したものにしたいという心の準備ともいえるのではないでしょうか。

きちんとした「用意」ができていれば「よい動き」が生まれ「よい結果」「嬉しい気持ち」「満足感」「充実感」につながります。この感覚は、生きることを楽しいと感じさせ「自己肯定感」を高めます。他者からの承認や賞賛によって高められると言われることの多い自己肯定感ですが、このように自力で高めることも可能です。また、この「用意」を支援することによって間接的にお子様の自己肯定感を高めることもできます。

学校からは冬休み中にお道具箱の中身の整理や補充を呼びかけていますが、それは授業を受ける準備というねらいだけでなく、気持ちよいスタートを切って「楽しい。面白い。できた。」を味わってほしいからなのです。「ドン」に備えて「用意」をするお子様のご支援をお願いします。

「ふれあいプラザ」の終了時刻

11月4日(火)~12月23日(火) 午後4時